KURZ NOTIERT

RAABS

Die Laienspielgruppe Raabs lädt zum Theaterstück "Verrückte haben's auch nicht leicht" ins Feuerwehrhaus: Premiere ist am Mittwoch, 1. Juni, weitere Spieltermine sind Freitag, 3. und Samstag, 4. Juni, jeweils um 20 Uhr. Vorverkaufskarten sind in der Waldviertler Sparkasse von 1842 AG in Raabs, Tel. 02846/20114, erhältlich.

Zum Zankerlschnapsen lädt die Freiwillige Feuerwehr Süßenbach am Sonntag, 15. Mai, ab 10 Uhr, ins Feuerwehrhaus.

Die Junge Uni Waldviertel findet vom 15. bis 19. August auf dem "Campus Raabs" statt und ist dem Thema "Technik" gewidmet. Jugendliche zwischen elf und 14 Jahren können an Vorlesungen und Workshops aus den Bereichen Medizinische Forschung, Bioenergie, Atomenergie, Klimaschutz, Maschinenbau, Banknotendruck, Astronomie, Sprache, Geschichte, Bauen und Wohnen teilnehmen. Inskriptionen sind von 15. Mai bis 25. Juli unter www.jungeuni-waldviertel.at möglich.

Eine Führung auf der Ruine Kollmitz wird am Sonntag, 15. Mai, um 15 Uhr angeboten. Bereits ab 14 Uhr können sich die Besucher Kaffee und Kuchen genießen, der von den Mitgliedern des Vereins zur Erhaltung der Ruine Kollmitz angeboten wird. Informationen sind unter www.kollmitz.at zu finden.

Der Geschichtestammtisch trifft am Mittwoch, 18. Mai, um 19.30 Uhr, im Gasthaus Stadtkrug zusammen.

Ein Pfarrkaffee findet am Sonntag, 15. Mai, um 10.30 Uhr, in der Cafeteria Lindenhof statt.

Der Don Kosaken Chor Serge Jaroff gastiert am Samstag, 21. Mai, um 20 Uhr, im Schüttkasten Lindenhof. Das Repertoire reicht von festlichen Gesängen der russisch-orthodoxen Kirche über Volksweisen bis zu großen, klassischen Komponisten. Karten sind bei der Stadtgemeinde, Tel. 02846/365-20, erhältlich.

Gründervater dirigierte

FRÜHJAHRSKONZERT / Bei den "Seebsbach-Buam" stand der 2. Teil des Konzertes ganz im Zeichen herausragender Musiker.

VON ANGELIKA STARKL

LUDWEIS / Zum traditionellen Frühjahrskonzert lud der Musikverein Aigen ("Seebsbach-Buam") am 7. Mai in den Pfarrstadl Ludweis. Die Konzertbesucher erwartete ein abwechslungsreiches Programm mit einigen Höhepunkten.

Nach einem zünftigen Marsch stellten die Musikanten mit der umfangreichen Ouvertüre "Klingendes Land" gleich zu Beginn ihre musikalischen Fähigkeiten unter Beweis. Die Seebsbach-Buam (deren Frauenquote übrigens ganz schön hoch ist!) bewegen sich aber mit einem Jazz-Medley von George Gershwin und einem "Best-of" Phil Collins auch abseits der konventionellen Blasmusikkompostionen auf sicherem Terrain.

Mit dem Pflichtstück "Ouvertüre in B" von Joseph Haydn nahm der Musikverein zwar nicht bei der Konzertwertung in Raabs teil (nächste Teilnahme erst im November in Hirschbach), spielte sie aber bereits jetzt schon einwandfrei als Eröffnungslied des zweiten Teils, der schließlich ganz im Zeichen von herausragenden Musikern stand. Es wurden nämlich nicht nur sieben Ehrungen vergeben - darunter auch das besonders seltene Ehrenzeichen für eifrige und ersprießliche Tätigkeit für Gerhard

Gaugusch - sondern auch die Solisten vorgestellt. Jungmusiker Cornelia Schön und Kristina Gaugusch überzeugten in den "Launischen Klarinetten"; ein absolutes Highlight des Konzerts waren die berührenden Trompetensolos des befreundeten Gastmusiker František Kríž, Berufstrompeter der Brünner Philharmoniker, die großen Publikumsbeifall ernteten.

Als Zugabe gab's dann noch mal eine Überraschung, als der 85-jährige Professor und K ponist Herbert Loskott, Gründer des Musikvereins Aigen, dazu aufgefordert wurde, den Dirigentenstab für seinen eigenen Marsch zu übernehmen.



Die Trachtenkapelle "Seebsbach-Buam" beim Frühjahrskonzert in Ludweis mit Kapellmeister Milan Kubek und den tschechischen Gastmusikern František Križ und Stanislav Kamínek. FOTO: STARKL

MUSIKER & GEEHRTE

Die Trachtenkapelle Aigen und Ausgezeichneten:

Kapellmeister Milan Kubek, Lisa Gaugusch, Doris Liebhart, Carina Mauthner, Christiane Angerer, Sabrina Stangl, Dieter Dollensky, Kristian Gaugusch, Hermine Hummel, Verena Kainz, Andrea Lebersorger, Cornelia Schön, Helga Widhalm (Silbernes Ehrenabzeichen), Karin Filipp (Silbernes Ehrenabzeichen), August Kloiber, Erich Appeltauer (Silbernes Ehrenabzeichen), Johann Dunkl, Andreas Ohrfandl, Heinz Angerer, Bettina Androsch, Jan Cimbürek, Andreas Glanner, Thomas Lebersorger (Bronzenes Ehrenabzeichen), Franz Arthaber, Mario Piegl, Reinhard Schön (Goldenes Ehrenabzeichen), Raimund Vogler, Johann Filipp, Robert Lebersorger, Stephan Androsch, Christoph Vogler (Silbernes Jungmusikerabzeichen) und Gerhard Gaugusch (Ehrenzeichen für eifrige und ersprießliche Tätigkeit).